

# 『第3回東京理科大学オリエンテーリングクラブ大会』

## 開催見送りのお知らせ

2020年8月13日発行

2020年9月12日(土)に東京都葛飾区東金町にて予定しておりました『第3回東京理科大学オリエンテーリングクラブ大会』の開催を見送らせていただく運びとなりました。本決定は今日の新型コロナウイルス拡大の情勢、東京都の公園利用における方針などを受け、予定通りの実施が困難であるとの判断によるものです。

また、本大会は当初、東京理科大学オリエンテーリングクラブ主催での開催を予定しておりましたが、大学当局から出されました新型コロナウイルス感染症に対する学生の課外活動制限を受け、主催団体を東京都オリエンテーリング協会、名称を『東金町オリエンテーリング大会』へと変更しての開催を目指しておりました。本大会への参加を楽しみにして下さっていた皆様には大変心苦しく思いますが、ご理解いただけますと幸いです。

今後の開催の有無や延期後の日程等につきましては、決定次第 HP でお知らせする予定です。お手数ではございますが、ご確認のほどよろしくお願いいたします。

大会実行委員会  
実行委員長 前川 光鷹